



## Aterrizaje forzoso de Monreal tras regaño de Sheinbaum: se disculpa por el viaje en helicóptero

En sólo tres horas, **Ricardo Monreal Ávila** tuvo un aterrizaje forzoso por el uso de helicópteros luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que “debemos ser un ejemplo para la sociedad”.



En un mensaje que subió a sus redes sociales, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados ofreció una disculpa “a simpatizantes y militantes que se sintieron lastimados u ofendidos, ofrezco y a todas y todos los mexicanos de igual forma”.

“Nunca hemos hecho nada, indebido ni hemos violado una ley, pero por ser dirigentes, debemos ser más cuidadosos y estar a la altura de las circunstancias”, expresó.



Monreal Ávila recordó que “una vez dada a conocer la situación, la admití de inmediato, intentaré que no se repitan este tipo de situaciones, aunque de buena fe y utilizada sólo en casos de emergencia o excepcionales, pueden causar alguna afectación a nuestro movimiento”.

“No hay para nosotros días inhábiles, ni tampoco vida privada, no hay tregua, ni tampoco justificación que valga ante nuestros adversarios externos e internos por posibles errores que se cometan”, se quejó.

Mencionó que “hace unos días, al aceptar acompañar en un viaje a un amigo entrañable y a su familia en un transporte privado aéreo, pero sin uso de recursos públicos y sin alterar nuestro horario, y responsabilidad en la sesión y en el trabajo del Congreso, se han generado comentarios y opiniones distintos”.

Aunque omitió que en el abordaje de un helicóptero en el Deportivo Venustiano Carranza, que está enfrente de la Cámara de Diputados, fue escoltado por personal de seguridad, de protección civil, el secretario general, Mauricio Farah, y el diputado de Morena Pedro Haces.

Al día siguiente de darse a conocer el video, Monreal Ávila afirmó en entrevista “lo hago con frecuencia, a lo mejor me van a ver seguido, nunca me ha gustado ocultar, no soy hipócrita, a veces uso ese tipo de aeronaves”.

Este viernes comentó que la etapa que “vive la república es sensible y excepcional, por eso, nuestros actos deben de ser permanentemente revisados y mejorados”.

“Las mujeres y los hombres dedicados al servicio público estamos permanentemente sometidos al escrutinio social”, resaltó.

El líder de Morena dijo que “en la Cuarta Transformación esta filosofía es aún más enérgica y estricta; los militantes y simpatizantes son, incluso, más exigentes, por razones explicables”.



“Vivimos una etapa única, estelar en la transición democrática mexicana, que incluso ha costado la vida de miles de personas y simpatizantes nuestros”, añadió.

Estoy concluyendo un libro sobre el Poder Judicial y hoy se presentó el paquete económico que nos va a llevar al 13 de diciembre revisarlo y en su caso aprobarlo. Es el instrumento financiero y económico más importante que tendrá el gobierno.

<https://latinus.us/mexico/2024/11/15/aterrizaje-forzoso-de-monreal-tras-regano-de-sheinbaum-se-disculpa-por-el-viaje-en-helicoptero-128488.html>